

Perjuangan Hingga Akhir: Satgas TMMD dan Warga Sidomulyo Mantapkan Jalan Makadam Demi Akses Masa Depan!

Agung widodo - BLORA.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 25, 2024 - 13:58



BLORA- Detik-detik penutupan program TMMD Reguler ke-122 semakin mendekat, namun semangat Satgas TMMD Kodim 0721/Blora bersama MTA Blora dan masyarakat Desa Sidomulyo tak meredup sedikit pun. Mereka terus bahu-membahu menuntaskan pekerjaan jalan makadam sepanjang 1.700 meter dengan lebar 3 meter, yang menjadi proyek andalan program ini. Meski waktu

tinggal tersisa enam hari, mereka tetap optimis memberikan hasil terbaik demi Desa Sidomulyo.

Pada Jumat (25/10/2024), suasana gotong-royong terlihat di sepanjang jalan makadam yang kini sedang dalam proses akhir perbaikan. Satgas TMMD mengerahkan personel khusus untuk menuntaskan titik-titik jalan dan talud yang memerlukan pembenahan. Langkah ini diambil untuk memastikan kualitas jalan yang sempurna, kokoh, dan siap pakai saat diserahkan kepada desa pada upacara penutupan TMMD mendatang.



Peltu Suharyanto, salah satu pimpinan lapangan, menyampaikan tekadnya, “Kami berupaya menyempurnakan setiap detail, terutama di titik-titik yang membutuhkan pembenahan. Target kami adalah menyerahkan jalan yang benar-benar sempurna dan siap membawa manfaat bagi warga,” ujar Peltu Suharyanto dengan penuh semangat.

Tidak sekadar mengejar target, pengerjaan jalan ini menunjukkan komitmen besar dari TNI dan masyarakat Desa Sidomulyo untuk menciptakan infrastruktur yang bermanfaat jangka panjang. Masyarakat desa pun memiliki harapan tinggi, bahwa jalan makadam ini akan membuka akses ekonomi dan meningkatkan mobilitas mereka, sehingga membawa dampak positif bagi kemajuan desa.

Sinergi antara TNI dan masyarakat Desa Sidomulyo dalam membangun jalan ini merupakan wujud nyata dari semangat kebersamaan yang akan dikenang dan dirasakan manfaatnya hingga masa depan. Dengan penyelesaian jalan makadam yang kokoh ini, TMMD ke-122 memberikan warisan tak ternilai untuk Desa Sidomulyo yang lebih terhubung, sejahtera, dan siap menghadapi masa depan.